

Estructura de la Vida
Vivir en libertad – Ejercicios Diarios

Pensamientos y preguntas sobre las cuales reflexionar, escribir, y orar para incrementar el crecimiento personal.

Día 1

Escribe sobre un tiempo en su vida cuando vivía en temor. El temor de lo que los demás piensan de usted, temor de perder lo que tiene, temor del descubrimiento. ¿Qué era la parte peor de vivir así? ¿Cómo se sentía? ¿Por qué vivía así? ¿Cuáles eran sus temores más grandes? ¿Cuáles son algunas cosas a las cuales nunca quiere volver relacionado a este punto?

Día 2

Vivir sin nada que esconder no quiere decir que propaga sus secretos más oscuros a todo el mundo. Significa no tener vergüenza de quien es, y lo que está haciendo. Si ha hecho algo de la cual tiene vergüenza, debe confesarlo a Dios y a otra persona con quien tiene confianza. Cuando expone su propio pecado y vive abiertamente, significa que está rechazando su propio pecado, y escogiendo buscar a Dios y una relación con él. No tenemos nada de qué avergonzarnos, cuando nuestro corazón entero busca a Dios y su voluntad. No tememos hablar de nuestras deficiencias, porque no escondemos nuestros secretos. Los usamos para ministrar a otros, lo que hemos aprendido. ¿Qué son unas maneras con las cuales usted puede vivir sin nada que esconder, usando sabiduría?

Día 3

Memorice

GALATAS 5:13 (RVR)

Porque vosotros, hermanos, a libertad fuisteis llamados; solamente que no uséis la libertad como ocasión para la carne, sino servíos por amor los unos a los otros.

Día 4

¿Tiene temor de perder su vida? ¿Qué es la cosa que más teme perder? ¿Dinero, trabajo, una relación, su vehículo, o posesiones? La única cosa que debemos temer perder es nuestra relación con Dios y nuestra integridad. Cuando vivimos con la actitud que hay suficiente para todo, porque Dios es la fuente, estaremos libres. Eso no significa que vamos a malgastar o cobrar demasiado en la tarjeta de crédito, pero estar dispuesto a perder las cosas por causa de hacer lo debido es una manera muy liberada de vivir. Esto es cuando podemos verdaderamente experimentar el cuidado de Dios en maneras maravillosas. Es de miedo soltar las cosas que guardamos tan apretado, sin embargo Dios es bueno y podemos confiar en él. ¿Cuáles son algunas maneras que usted puede vivir de esta manera?

Día 5

Jesús nunca necesitaba que otras personas le honraran para cumplir con su misión. Cuando llegamos al punto de no necesitar la aprobación de los demás, comenzamos a encontrar el gozo y liberación. Mantenga en mente que los elogios de las personas son pasajeros. Las personas pronto olvidan los héroes y santos. Lo que importa más es lo que verdaderamente somos, no lo que otros piensan que somos. ¿Cuáles son unas cosas que cambiaría en su vida si estaría viviendo únicamente para impresionar a Dios? A veces es difícil captar esta idea porque nunca hemos visto a Dios, y sí hemos visto a las personas. ¿Qué es una manera que puede demostrar amor hacia otros sin tener que recibir su aprobación?